



3 Pièces

103 m²

Réf. MZIPB331

1 995 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vaste appartement de 103m2 avec une terrasse circulaire de 42m2, situé dans une belle résidence de standing, au coeur du Palm Beach, entre Croisette et Moure Rouge. Il se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger de 41 m2, d'une cuisine indépendante équipée, de 2 chambres, une salle de bains et une salle de douches, un toilette invités. Toutes les pièces ouvrent sur terrasse. Très bon état général et climatisé. Une cave et un grand garage de 17 m2 complètent ce bien.

Spacious 103m2 apartment with 42m2 circular terrace, located in a luxury residence in the heart of Palm Beach, between Croisette and Moure Rouge. It comprises an entrance hall, a 41 m2 living/dining room, an independent fitted kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room, and a guest toilet. All rooms open onto a terrace. Very good condition and air-conditioned. A cellar and a large 17 m2 garage complete this property.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

